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文教厚生委員会会議録 

平成２４年４月９日（月） 

午後１時００分 開 会  

○山田清一委員長 

  ただいまから文教厚生員会を開会します。前回に引き続き、閉会中の調査事項の中間報

告について、を議題とします。委員みなさんには、前回の委員会でのご意見等を踏まえ、

修正した報告書を配布しておりますので、お読みいただいているかと思います。これにつ

いて各委員の皆さまからご意見を伺いたいと思います。よろしくお願いします。 

○山内悟委員 

  私がこの間言った、国が高齢化率なら、半田市も高齢者の人数ではなくて、率にしたら

どうかというところ、直っていていいんですが、国が平成 30年の高齢化率を示しているな

ら、半田市も平成 30年の高齢化率を出した方が、整合性が取れるのかなと思いますが、デ

ータとしてあるんでしょうか。 

○藤田千晴介護保険課長 

  総合計画の数値になりますが、平成 32年度で、23.8％という数字は出ています。 

○山内悟委員 

  平成 32年度の数字だと、国の 30年度と比べるとアンバランスになってしまう。平成 30

年度の数値はしっかり出るんでしょうか。 

○笠井厚伸福祉部長 

  今介護保険課長が言った数値は、総合計画策定時の数値なので、各年で細かく積み上げ

た数値はあるかどうかわかりません。 

○山内悟委員 

  平成 30年度の数値があるのなら、載せてもいいのかなと思いました。判断は委員長にお

任せしますけど。 

○笠井厚伸福祉部長 

  確認します。 

○山田清一委員長 

  確認していただいて、修正をするかどうか決めたいと思います。それで、最終版が完成

しましたら、委員の皆さまにお渡ししたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

午後１時０４分  休 憩  

午後１時２０分  再 開  

○山田清一委員長 

  会議を再開します。その他で何かありませんか。ないようですので、文教厚生員会を閉

会します。 

午後１時２１分  閉 会  

 


